



3e - Voyage en Normandie

publié le 18/04/2025

Le voyage en Normandie des 3e a eu lieu du lundi 14 avril au mercredi 16 avril.

- **JOUR 1 :**

Départ du collège à 5h45. Arrivés vers 11h au cimetière de la Cambe. Il y a 21222 soldats enterrés. Dans une tombe, il peut y avoir plusieurs soldats. C'était bien on a pu voir la différence entre le cimetière allemand et américain de l'après-midi. Puis, nous sommes partis à la pointe du Hoc. C'est un ensemble de batterie qui fait partie du mur de l'Atlantique. Nous sommes rentrés dans une batterie, impressionnant de voir tous les trous d'obus autour de nous.

A 13h45, nous avons fait la visite d'Omaha Beach depuis le bus avec des commentaire de M Hervé.

A 14h30, nous avons visité le cimetière américain de Saint Laurent Sur Mer. Ce cimetière a été donné aux américains. Il y a 9388 tombes. Très beau et bien organisé.

A 17h30, nous avons fait la visite du musée 360° d'Arromanches. Nous avons regardé un film sur le débarquement que je n'ai pas trop aimé. Arromanches est surtout connu pour la construction d'un port artificiel lors du débarquement. Puis nous sommes arrivés au centre d'hébergement où nous avons terminé la soirée par des jeux très marrants.

Loris et Titouan



- **JOUR 2 :**

Durant la journée, nous avons commencé par une visite de la batterie de Merville datant de la seconde guerre mondiale. Nous avons visité des bunkers et vu des armes comme des mitrailleuses et des canons. Les batteries font parties du mur de l'Atlantique.

Puis nous sommes allés au mémorial de Caen. Nous avons effectué une visite guidée qui explique le déroulement de la guerre. C'était intéressant.

On a appris davantage sur la guerre grâce aux visites et au film qui nous étaient proposés durant cet après-midi. Nous avons aussi vu l'histoire de la guerre froide de 1947 à 1991.

Fin de soirée, balade en bord de mer pour certains et jeux pour d'autres.

Jules, Lenny et Lucas



• JOUR 3 :

Découverte char à voile

Pour ma 1ère fois en char à voile, j'ai apprécié cette expérience et c'était drôle. *Séléna*

Au début, j'ai pensé que ça n'allait pas être bien, mais on s'est bien amusé. *Léandre*

ça va vite. Mon moment préféré, c'est les virages. *Antonin*

Mon moment préféré, c'est quand on a pris de la vitesse et le temps qu'il faisait car il faisait un beau soleil. *Allan*

J'ai aimé découvrir et apprendre à en faire et voir les profs en faire. *Chiara*



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.